



## Síntesis de medios

11 de septiembre de 2022

### Primeras Planas

Le sacan jugo en EU a degradación aérea  
Guardia Nacional, ¿Intocable?  
Quieren retomar alianza... sin Alito  
Programas sociales ayudan a “domar la violencia”: AMLO  
Hacienda cobra a lo chino adeudos  
Frenan al suburbano

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[La Jornada](#)  
[El Herald de México](#)  
[La Prensa](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Trasladan a un hombre con traumatismo craneoencefálico

Un hombre que sufrió una caída y se le diagnosticó traumatismo craneoencefálico fue trasladado de emergencia a bordo de un helicóptero de la Dirección General de Servicios Aéreos Cóncores y del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas de la **SSC** al Hospital General de Xoco, ubicado en la alcaldía Benito Juárez, donde recibe atención médica. Los hechos ocurrieron cuando los efectivos recibieron el reporte de una persona lesionada en la carretera México-Cuernavaca, en la alcaldía Tlalpan. [La Prensa](#)

#### Reo se titula como ingeniero civil

Luis Daniel “N”, quien se encuentra privado de su libertad en el Centro Varonil de Reinserción Social Santa Martha (Cevareso), recibió ayer el título de Ingeniería Civil, por la UNAM. Así lo informó la Subsecretaría de Sistema Penitenciario, cuyo titular Enrique Serrano indicó que, con este, son ya 13 los internos que se titulan en centros penitenciarios de la Ciudad de México, gracias al convenio de colaboración con la Máxima Casa de Estudios. En los 13 centros penitenciarios de la Ciudad de México, estudia 42% de la población, desde los niveles de alfabetización hasta licenciatura y posgrados, así como otros cursos extraescolares. [Excélsior](#) / [El Sol de México](#)

#### Refuerzan la seguridad en festejo patrio

El Gobierno, a través de la Secretaría de Gobierno, **Seguridad Ciudadana** y la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil, dio a conocer las recomendaciones con motivo del concierto de Los Tigres del Norte organizado por el Gobierno de México, que se realizará el 15 de septiembre en el Zócalo capitalino y en caso de emergencia, se pide al público asistente atender las instrucciones del personal mencionado. [La Prensa](#)

#### Suspenden siete bares irregulares

El Invea informó que fueron suspendidos siete establecimientos mercantiles que vendían bebidas alcohólicas debido a que no presentaron la documentación requerida para acreditar su legal funcionamiento. Fue resultado de un operativo aplicado el jueves y viernes, en las alcaldías Coyoacán y Tlalpan. En el operativo participaron las secretarías de Gobierno, **Seguridad Ciudadana**, Protección Civil y la Fiscalía General de Justicia. [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [La Jornada](#)

### Policiaco

#### Hombre se arroja al vacío desde azotea en Polanco

Un joven terminó muerto, luego de que presuntamente se hubiera lanzado al vacío desde la azotea de un edificio localizado en calles de la colonia Polanco, Tercera Sección, perteneciente a la alcaldía Miguel Hidalgo. Recientemente había terminado con su pareja y al parecer era adicto a las drogas. De acuerdo con los primeros reportes, el hombre subió hasta lo alto del inmueble de 20 pisos, de la calle Campos Elíseos, y aparentemente saltó al vacío. [La Prensa](#)



## Síntesis de medios

11 de septiembre de 2022

### Justicia

#### Sentencian a 4 por robo y secuestro

Por su probable participación en los delitos de secuestro y robo, dos mujeres y dos hombres fueron sentenciados por un juez tras cometer los delitos de privación de la libertad y robo, con 50 años de prisión. El delito fue cometido el 27 de octubre del 2019, cuando los señalados ingresaron a una cadena de farmacias a cometer un hecho ilícito. Tras el desahogo de los datos de prueba en la audiencia, se les vinculó a proceso y se obtuvo la sentencia condenatoria de 50 años para cada uno de los responsables. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

#### Detienen a dos integrantes de la Unión Tepito en cuatro cateos

Elementos de la Fiscalía General de Justicia, con el apoyo de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) y el Centro Nacional de Inteligencia / Centro Nacional de Fusión de Inteligencia (CNT / CENFD), detuvieron a cinco integrantes de la Unión Tepito y aseguraron drogas, armas y cartuchos. Lo anterior, tras cumplimentar órdenes de cateo en cuatro inmuebles en las alcaldías Cuauhtémoc, Gustavo A. Madero y Venustiano Carranza. En los operativos fueron capturados María "N" y Alberto "N", El General Borja, padre de Eduardo "N", El Chori. [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Uno más Uno](#)

#### Aseguran posible coca y yerba verde en la MH

Agentes de la Policía de Investigación de la FGJ realizaron un operativo y cateo en un domicilio de la alcaldía Miguel Hidalgo, donde aseguraron importante cantidad de droga y armas, la cual quedó a disposición del Ministerio Público, donde se continúa con las investigaciones. Como resultado de este cateo se aseguró posible cocaína, distribuida en aproximadamente mil 100 envoltorios de papel y en 80 bolsitas de plástico, así como probable marihuana contenida en cerca de 74 bolsitas de plástico. [La Prensa](#)

### Imagen Destacada



LA PRENSA

## Trasladan a un hombre con traumatismo craneoencefálico

